
【 令和３年第４回佐井村議会定例会 】 

一般質問 質問者及び質問事項 

 

日 時：令和３年１２月６日（月） 午後１時３０分 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

１ 太 田 直 樹 

 

１．完全給食の実施について 

 ①完全給食の実施と給食センターの建設について、建設は

難しいが、将来に向けた推計をもとに対応すると聞いて

いたが、検討は進んでいるか。 

 ②近隣町村でも完全給食の実施や給食センター建設が議会

等で取り上げられているが、協議や連携した取り組みは

行なわれているか。 

 ③村内の施設を改修し、完全給食実施に向けて再度検討し

てはどうか。 

２．小中学生の語学力向上と国際感覚の醸成に向けた取り組

みについて 

 ①小中学生の海外派遣事業に対する参加費の助成はどうな

っているか。 

 ②コロナ禍でＡＬＴ不在が続いたが、児童生徒の語学力低

下や国際感覚の醸成に影響はないか。 

 ③コロナ終息を見据え、海外の都市との姉妹都市提携を検

討し、小中学生の国際交流を計画しては。 

３．森林を生かした村づくりについて 

 ①村の林業への取り組みとして、新たな活動組織を立ち上

げると聞いていたが、その後の取り組み状況は。 

 ②再生可能エネルギーについて、森林台帳の整備は進んで

いるか。また、地権者や関係者との意見交換は行なわれ

たのか。実施可能な事業の候補等はあるか。 

 

 


